

Adventskranzbinden am 26.11.2010 im Reha- Sport-Bildung e.V. Seehausen



Mit ca.25 engagierten Damen aus unserem Verein führten wir die Aktion Adventskranzbinden durch. Unter fachlicher Anleitung konnten alle Teilnehmer Ihren eigenen Adventskranz binden. Das Material besorgte der Verein, manche brachten auch die eigene Deko für den Kranz mit. Mit Glühwein, selbstgebackenen Plätzchen und Kuchen hatten wir alle einen recht amüsanten Vorweihnachtsabend. Alle waren sehr stolz auf die eigenen Kunstwerke, welche natürlich jeder mit nach Hause nehmen konnte. Als Dankeschön konnten wir am Ende 62,00 € in unser Spendenhäuschen für die Kinderhilfe von Ronald Mc Donald packen. Jeder fand dass wir bei viel Spaß einen tollen Abend hatten und alle möchten im nächsten Jahr auf jeden Fall wieder mit uns zusammen den Adventskranz für die Vorweihnachtszeit herstellen.

